



Nomos

Strafbarkeitsrisiken von Ärzten bei konsentierten lebensgefährdenden Behandlungen



Die Vorsatzstrafbarkeit des Arztes bei konsentierten lebensgefährdenden Behandlungen

Von Dr. Lena Brechtken

2023, 296 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-7560-1090-5

(Schriften zum Medizinstrafrecht, Bd. 23)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1090-5

Das Werk beinhaltet eine abwägende Analyse möglicher Strafbarkeitsrisiken von Ärzten bei konsentierten lebensgefährdenden Behandlungen.

Die ethische Verpflichtung eines Arztes besteht darin, Leben zu erhalten, Krankheit zu heilen und Leiden zu lindern. Die Hoffnung auf Heilung geht jedoch häufig mit der Inkaufnahme der mit der medizinischen Intervention verbundenen

Risiken einher. Aus der Feststellung, dass sich Ärzte bewusst für die Vornahme einer lebensgefährlichen – teilweise tödlich endenden – Operation entscheiden, ergeben sich nicht nur interessante dogmatische Folgefragen auf Tatbestands- und Rechtfertigungsebene, sondern es offenbaren sich zugleich Strafbarkeitsrisiken von nicht unerheblichem Ausmaß.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Criminal Liability Risks of Physicians in Consented Life-Threatening Treatments



Die Vorsatzstrafbarkeit des Arztes bei konsentierten lebensgefährdenden Behandlungen

By Dr. Lena Brechtken

2023, 296 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-7560-1090-5

(Schriften zum Medizinstrafrecht, vol. 23)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1090-5

The work includes a deliberative analysis of potential criminal liability risks to physicians for consented life-threatening treatments.

A physician's ethical obligation is to preserve life, cure disease, and alleviate suffering. However, the hope of cure is often accompanied by acceptance of the risks associated with

medical intervention. The finding that physicians consciously decide to perform a life-threatening - in some cases fatal - operation not only gives rise to interesting dogmatic follow-up questions at the level of the elements of the crime and justification, but also at the same time reveals risks of criminal liability of not inconsiderable magnitude.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary